



殿一小だより

発行 枚方市立殿山第一小学校 校長 内田 真由美



第3号 令和4年 5月31日

現在の児童数 350名

まなびングの先生とインターンシッpsの先生紹介



まなびングの先生です。大学4回生。週に1回木曜日に来てくれます。主に1年生の教室に入ってお勉強を教えてください、一緒に遊んだりしてくれています。3年生の教室に入ることもあります。教員採用試験突破に向けて猛勉強中。

インターンシッpsの先生です。大学3回生。週に1回木曜日に来てくれます。主に6年生の教室に入っています。児童と一緒に勉強したり、一緒に遊んだりしてくれています。



安心安全な学校のために

【緊急時対応訓練】

5月6日(金)に、「養護教諭不在の中、休み時間に運動場で事故が起きた」という設定で、それぞれの教員がどのように動けばよいか体験してみる、という訓練を行いました。事故や災害はいつ何時、どのような状況で起こるかわかりません。マニュアルがあっても実際にやってみるとうまくいかないことも出てきます。結果を共有し、実際に起こった時の対応に生かしていきたいと思ひます。



【引き渡し訓練】

5月21日(土)には、緊急時に児童の誘導及び引き渡しを、安全かつ迅速に行えるよう、1年生の引き渡し訓練を実施させていただきました。

1年生の皆さんは、4月に行った地震避難訓練をしっかり覚えていて、揺れたら机の下！避難は「おはしもち」を守って！を実行して避難できました。体育館で引き渡しを行いました、トラブルもなくスムーズにお家の方に引き渡しをすることができました。

ご協力いただきありがとうございました。



保護者の皆さまへ

6月、梅雨の季節がやってきました。この時期、コロナの感染予防と並行して注意が必要なものの一つに「熱中症」があります。熱中症は、真夏の最高気温が高くなった日に多く発生しますが、そのような日だけでなく、気温・湿度が急になる梅雨の時期にも多く発生します。梅雨の時期は、身体がまだ暑さに慣れていないため、上手に汗をかいて熱を外へ放出できなかつたり、湿度が高く、汗をかいても蒸発しにくかつたりして、体温調節がうまくできずに発生します。

学校では引き続きコロナの感染防止に取り組んでいきますが、並行して熱中症対策にも気を付けてまいります。登下校時は、不安等なければマスクの着用は必要ないことや、体育の時間などの運動時には、マスクをはずして行うよう指導してまいります。

また、体育の授業や校外学習など、屋外での行動が多い日には、前日は早めに休んで十分な睡眠をとり、当日は必ず朝ご飯を摂ってから登校するなどご配慮ください。そして、お茶の量も多めにし、必要に応じてタオルや着替えも持たせてください。学校でも気を付けて見ていきますが、ご家庭でも注意の方よろしくお願ひいたします。



水泳の授業が再開します

今年は2年ぶりに水泳の授業が再開します。

本校は6月20日からのスタートになり、

夏休みの水泳教室もございません。短い期間になりますが、その間にできるだけ入水して欲しいと思ひます。体調管理には十分ご留意ください。

また、入水時にはできるだけ教師の監視体制を整え、安心・安全な水泳授業に取り組んでまいります。体調等に不安をお持ちのご家庭は、担任までお知らせください。

(*~*)殿山第一小学校ブログ 日々更新中！毎日の学校の様子をぜひご覧ください。